



令和7年度 稗原自治協会代議員会 4/20(日)

令和6年度の事業報告・決算報告、令和7年度の事業計画・予算に加え、今年度は会則の一部改正や令和7年度・8年度の役員の選出等について説明や承認がなされました。柿本会長からはこれからの稗原について多くの方の参画を得ながら、「まちづくりマスタープラン」を策定していくという方針が出されました。賑わいの創出という点では、夏に気軽に集まることができる「ひえばら夏の縁日(仮称)」を開催する予定であることが示されました。人口減の中で、自治協会が取り組むべき課題は山積して

いますが、住民の皆さんのご協力を得て、住みよいまちづくりをめざしていききたいと思います。

来賓でお招きした、児玉俊雄、後藤由美両市議会議員からは、あいさつの中で当選の報告と住民の皆さまへの感謝の言葉を述べられました。



令和7年度 コミュニティスクール職員紹介

稗原校ニュース



安全あんしん ニュース



鐘築橋付近

春の全国交通安全運動 4/6(日)~4/15(火)

稗原地区交通安全対策協議会では春の全国交通安全運動期間中、広報車での地区内広報活動、地域役員協力による街頭指導活動が行われました。

【運動重点】

- ② こどもを始めとする歩行者が安全に通行できる道路交通環境の確保と正しい横断方法の実践
 - ① 歩行者優先意識の徹底とながら運転等の根絶やシートベルト・チャイルドシートの適切な使用の促進
 - ③ 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底
- 期間中に限らず日頃から交通ルールを守り、事故のない町を目指しましょう。



青パト隊出動式 4/11(金)

稗原青色防犯パトロール隊では、新学期を迎え出動式並びに一斉パトロールを実施しました。

出動式では稗原小学校児童が稗原駐在所布野巡査部長、青色防犯パトロール隊高尾隊長の話を行いました。出動式終了後、パトロール隊は地区内のスクールバス路線や徒歩通学路の一斉パトロールをし、児童が安全安心に下校できるように見守り活動を行いました。



出雲市消防団稗原分団の再編について

地域ニュース

消防団から地域住民の皆さまへのお願い

出雲市消防団稗原分団

新体制となりましても、これまでと変わりませず、消防団へのご支援ご協力をいただきたく存じます。部の数、団員数が減ることにより、団員一人当たりの役割は増えることが想定されます。稗原地区の住民の皆さまの生命と財産を守る役目はこれまでと同様に担っていく所存ですので、再編、団員数の減により、自治協会、各自治会からのご支援(団員の選出、消防応援費等の予算)が減となることがないよう重ねてお願い申し上げます。

出雲市消防団稗原分団の組織が次のようにかわります。(○内の数は人数を示しています。)

【令和6年度まで】

本部3名(分団長、副分団長、伝令班長)

- | | | |
|---------|---------|---------|
| 【1部 12】 | 【2部 12】 | 【3部 12】 |
| 野尻西③ | 市森④ | 山寄③ |
| 野尻東② | 戸倉③ | 鐘築③ |
| 仏谷③ | 石畑⑤ | 宇那手上③ |
| 角谷④ | | 宇那手下③ |

【令和7年度から】

本部3名(分団長、副分団長、伝令班長)
大規模災害対応団員5名

- | | |
|---------|---------|
| 【1部 10】 | 【2部 10】 |
| 野尻西② | 角谷② |
| 野尻東① | 市森② |
| 仏谷① | 戸倉② |
| | 石畑② |
| | 宇那手上② |
| | 山寄② |
| | 宇那手下② |
| | 鐘築② |

コミセンニュース



童々クラブ 「はじめの会」 4/16(水)

令和7年度の童々クラブが始まりました。「はじめの会」では絵本の読み聞かせ、茶話会などで交流の時間を楽しみました。

童々クラブは、親同士・子ども同士の仲間づくり、親子のふれあいを目的に開催しています。

皆さんの参加をお待ちしております。

